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質 疑 要 旨 担当部 答 弁 者 

 

１ 森林環境基金について 

 令和 4 年度の森林環境基金の取り崩し額が１１，００

０千円あまりであり、積立額に対して十分に活用してい

ないようであるが、どの様な事業を実施したのか実績を

示せ。 

また、令和４年度の実績をふまえて、令和５年度以降

に向けてどのように計画しているのかを示せ。 

 

２ 下水道等加入促進について 

 (1) 下水道等未接続者に対する接続促進の取組につい

て 

市内下水道等の接続率（接続人口 30,902 人／処理

区域内人口 37,885 人）は、令和 2 年度 80.9%、令

和 3 年度 81.4%、令和 4 年度 81.6％と、毎年少し

ずつ上昇している。さらに接続率を上げるため、下水

道等未接続者に対する接続促進の具体的な取組を問

う。 

 

(2) 下水道等接続工事費に対する支援について 

高額な下水道等への接続工事費に対する支援はどの

ようなものか。 
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